

Kunker ke Morowali, Pangdam XIII/Merdeka Ajak Masyarakat Satukan Tekad Menuju Indonesia Emas 2045

Patar Jup Jun - MOROWALI.KLIKINDONESIA.ID

Jan 24, 2025 - 11:48



Pangdam XIII Mayjend Suhardi pose bersama unsur Forkompimda Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pangdam XIII/Merdeka Mayjend TNI Suhardi

SIP, didampingi Danrem 132/Tdi Brigjend TNI Deni Gunawan, bersama rombongan melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Kabupaten Morowali, Jum'at (24/01/2025).

Kedatangan orang nomor 1 jajaran Kodam Merdeka itu, disambut tarian adat Bungku saat memasuki Makodim 1311/Morowali, yang turut serta mendampingi Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki serta seluruh jajaran Kodim 1311/Morowali.



Pada kesempatan itu, Pangdam XIII/ Merdeka Mayjend TNI Suhardi mengajak seluruh tamu undangan yakni Pemda Morowali bersama Forkopimda serta tamu undangan lainnya khususnya masyarakat Morowali untuk menyatukan tekad menuju Indonesia Emas 2045.

"Indonesia adalah negara besar, semua sumber daya alam ada, semua kemampuan intelektual juga ada, yang perlu kita tingkatkan adalah menyatukan tekad menyatukan kekuatan dengan semua unsur Pemda, TNI/Polri dan instansi lainnya serta masyarakat Morowali menuju Indonesia Emas 2045," ajak perwira tinggi dua bintang dipundaknya itu.

Hal ini kata Pangdam XIII/Merdeka bisa diwujudkan dengan menyatukan seluruh unsur dan komponen masyarakat, apalagi Morowali punya sumber daya alam luar biasa yang dikenal hingga internasional dengan hilirisasi nikel terbesar di dunia.

Morowali saat ini kata Pangdam, menjadi daerah tujuan para investor yang tentunya diharapkan berdampak untuk kemajuan daerah itu sendiri terkhusus masyarakat Morowali.



"Mari kita jaga apa yang ada di Morowali sehingga visi menuju Indonesia Emas bisa di wujudkan, ini bisa kalau kita bersatu," ujar Pangdam XIII/Merdeka Mayjend TNI Suhardi.

Demikian halnya sambutan Pemda Morowali yang disampaikan Pj Sekda Morowali, Abdul Wahid Hasan, mengatakan bahwa selama ini Pemda Morowali memberikan dukungan penuh terhadap Kodim 1311/Morowali.

"Antara Pemda dengan Forkopimda selama ini sudah terjalin baik, baik TNI/Polri khususnya Kodim 1311/Morowali terjalin kerjasama yang baik dengan memberikan sejumlah alokasi anggaran untuk mensupport sejumlah kegiatan di Kodim Morowali seperti dana ibah 7 M tahun 2024, dan 10 M 2025 untuk TMMD, pembangunan lapangan tembak sebesar 2 M yang rencannya akan di gunakan juga untuk pelaksanaan Porprov 2026," terang Sekda Morowali Abdul Wahid Hasan mewakili Pj Bupati Morowali.



Usai penyampaian berbagai hal tersebut, dilanjutkan dengan penyerahan tali asih kepada sejumlah masyarakat Morowali serta pertemuan internal antara Pangdam VIII/Merdeka dengan seluruh jajaran Kodim 1311/Morowali.

Selain dihadiri Pj Sekda Morowali dan Dandim 1311/Morowali, Kunker Pangdam XIII/Merdeka tersebut juga turut dihadiri sejumlah pimpinan OPD Pemda Morowali maupun Forkopimda Morowali, perwakilan Pemda Morowali termasuk Forkopimda Morut, Ketua adat Bungku serta undangan lainnya.

(PATAR JS)